
In der Aussprache äußerten sich alle Fraktionen lobend über die Arbeit des Frauenzentrums. Abg. 
Deussen-Dopstadt wies darauf hin, dass jedoch langfristig damit gerechnet werden müssen, dass auch 
das Frauenzentrum Bad Honnef / Königswinter vor der gleichen Problematik wie nun Troisdorf stehe und 
eine Förderung auch dort erforderlich werden könne. Dies nahm der Ausschuss zur Kenntnis. Ohne 
weitere Diskussion fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


